Beurteilungsrapport Jehannes

Hengst: Johannes F. van Dedgum

Lebensnummer: 201100004

Geburtsdatum: 01.01.2011

Datum der Körung: 22.11.2014

Abstammung

Tsjalle 454 x Ster Pref.*8 Oepke 266 x Ster Pref.*4 Fokke 217 x Stb Tsjalling 235P

Stamm: 15

Verwantschafts - %: 17.4%

Exterieur:

Stockmass: 167 cm

Rassetyp: Johannes steht in einem schönen Typ. Er hat einen Kopf mit ausreichend Ausdruck. Er hat einen langen, gut geformten Hals, der eine vertikale Lage hat. Er hat viel Behang und eine tiefschwarze Farbe.

Bau: Johannes ist ein harmonischer, ausreichend aufwärts gebauter Hengst, mit korrekter Oberlinie. Die Kruppe hat eine gut ausreichende Länge und verfügt über die gewünschte Lage (etwas abfallend). Die Schulter ist korrekt hinsichtlich der Lage.

Beinwerk: Die Nachhand hat einen korrekten Stand und das Beinwerk ist von gut ausreichender Qualität. Das Vorbein ist etwas Zeheneng gestellt. Die Hufe sind korrekt geformt.

Geschätzte Zuchtwerte Exterieur

Zuverlässigkeit der Angaben%	Rastyp	Bau	Beinwerk	Schritt	Trab
39%	108	108	102	106	110

Charakter:

Betragen im Stall

	а	b	С	d	е	
schwermütig			х			freudig
gestresst				Х		ruhig
ängstlich			х			neugierig
unterwürfig		х				dominant
abwartend	х					frech
angespannt				Х		entspannt

Betragen im Training

Berechenbarkeit
Sensibilität
Anspannung
Bearbeitbarkeit
Reaktion auf Hilfen
Einsatz
Arbeitseinstellung
Durchsetzungsvermögen
(mental)
Durchhaltevermögen (physisch)
Reaktion auf Stress
Konzentration
Lernvermögen

	а	b	С	d	е	
verlässlich					х	nicht verlässlich
wenig					х	viel
schnell			х			nicht schnell
schwer					х	einfach
wenig					х	viel
wenig					х	viel
sauer					х	freudig
viel					х	wenig
viel					Х	wenig
erstarrend			х			flüchtend
schnell abgelenkt			Х			nicht schnell abgelenkt
wenig					Х	viel

Leistungsprüfung

Trainingsrapport: Johannes F. van Dedgum war bei der Anlieferung gut geritten und gut gefahren. Johannes fällt durch seine gute Haltung und seine gute Bearbeitbarkeit auf. Über den ganzen Untersuch blieb der Hengst etwas fest in der Oberlinie und liess ein bisschen Streckung im Körper vermissen, deshalb zeigte er etwas wenig Schwebemoment. In allen Disziplinen fällt seine gute Balance und sein Arbeitswille auf. Er gibt dadurch seinen Trainern ein sehr gutes Gefühl.

Schritt

Der Schritt ist von ausreichender Länge und ist Taktsauber. Der Hengst hat im Schritt ein aktives Hinterbein.

Trab

Der Trab ist von ausreichender Länge, die Nachhand wird mit viel Aktivität unter der Masse platziert.

Galopp

Der Galopp wird mit sehr aktiver Nachhand gesprungen und hat einen guten Rhythmus. Der Hengst soll im Galopp etwas geschmeidiger sein.

Eignung als Reitpferd

Johannes verfügt über drei gut ausreichende Basisgänge, wobei namentlich der gute Nachhandgebrauch auffällt. Der Hengst gibt durch seine schöne Haltung ein schönes Bild ab und zeigt gute Balance. Er sollte etwas mehr Geschmeidigkeit/Rückentätigkeit zeigen. Gangwechsel fallen ihm leicht (vor allem in die tiefere Gangart), wobei die gut tragende Hinterhand in den Übergängen erhalten bleibt.

Eignung als Fahrpferd

Johannes fällt im Gespann durch seine schöne Front und durch seine Haltung auf. Er verfügt über eine aktive Nachhand die gut unter der Masse platziert wird. Der Hengst könnte etwas mehr Schwebemoment zeigen. Das Vorbein wird mit viel Aktion gut ausreichend nach vorne weggesetzt.

Reitprüfung

Schritt	Trab	Galopp	Balance/Haltung	Geschmeidigkeit	Wechsel	Impuls	Total
7.5	7.0	7.0	8.0	6.5	7.0	8.0	80.5

Fahrprüfung

Schritt	Trab	Balance/Haltung	Geschmeidigkeit	Wechsel	Impuls	Total
7.0	7.5	8.0	6.5	7.0	8.0	81.0

Zugprüfung (Showfahren)

Gebrauch	Gebrauch	Schwebemoment	Haltung	Front	Geschmeidigkeit	Impuls	Total
Vorhand	Hinterhand						
7.5	7.5	6.5	8.5	9.0	6.5	8.0	85.0

Ergebnis der Leistungsprüfung: Johannes hat in allen drei Disziplinen eine gute Leistung sehen lassen und hat während der Leistungsprüfung einen stetigen Fortschritt gezeigt.

Schlussfolgerung: Johannes F. van Dedgum ist ein Hengst mit einer guten Abstammung und einem guten Exterieur. Während der Leistungsprüfung hat er in allen drei Disziplinen eine gute Leistung gezeigt. Er wird auf dieser Basis in das Stammbuch eingeschrieben unter dem Namen

Jehannes 484

Rapport der Mutter:

Die Mutter von Jehannes 484, Femke van Dedgum ist 2012 mit 19 Jahren verstorben und konnte deshalb nicht besichtigt werden. Diese Sterstute von Oepke 266 hatte auf Körungen zweimal eine zweite Prämie erhalten. Von Femke sind 14 Nachkommen registriert. Es sind 8 Töchter registriert, wovon eine noch nicht gekört ist (eine zweijährige Vollschwester zu Jehannes 484). Von den 7 gekörten Töchtern erhielten zwei das Kroonprädikat (beide von Olof 315), davon hat eine das Sportprädikat. Vier Töchter haben das Sterprädikat, wobei die bekannte Minke van Dedgum (V: Monte 378) 9 Mal eine erste Prämie erhielt. Eine Stute wurde ohne Prämie ins Stammbuch aufgenommen. Von den 6 männlichen Nachkommen wurden zwei als Erwachsene gekört. Neben Jehannes 484 ist das ein Wallach, der Ster wurde. Die Grossmutter von Jehannes 484 ist Ster und Preferent. Von dieser Fokke 217 -Tochter wurden 4 Töchter Ster, wovon zwei bereits Preferent sind. Es kann festgestellt werden, dass die Mutter und die Grossmutter sehr gut züchtende Stuten sind. Die folgenden Generationen in der Stutenlinie sind weniger Prädikatreich

Zuchtanweisung

Johannes 484 ist ein Hengst der sich verbessernd auf den Rassetyp auswirken und einen positiven Einfluss auf die Korrektheit des Baues (Harmonie) haben soll. Hinsichtlich Nachhandgebrauch kann ein positiver Einfluss erwartet werden, namentlich soll Jehannes korrigierend wirken bei Stuten mit einer etwas trägen Hinterhand. Beim Gebrauch von Jehannes 484 muss dem Umstand Rechnung getragen werden, dass er Träger des des Zwergwuchsgenes ist.